



Pref ACTU 07

La lettre interne des services de l'État en Ardèche

Moment de partage :

Grâce au travail de Sandra AIACH qui a pris soin des ruches installées dans les jardins de la préfecture, la **première année a été très productive !**

C'est au total **27 kilos de miel qui ont été récoltés**. Du miel **made in Préfecture de l'Ardèche**, rendu possible par Sandra que nous remercions vivement !



Flash Info :

Le BALI met à disposition des agents **2 vélos à assistance électrique**. Ces vélos sont prévus pour les déplacements professionnels ainsi que pour les trajets domicile/travail.

Les vélos se trouvent **sur le site de réservation des véhicules**, sous l'abri. Ils peuvent être empruntés pour une **durée maximale d'une semaine** via l'onglet « réservation de ressources » de l'intranet.

Chaque vélo est équipé :

- ▶ D'une pompe
- ▶ D'un antivol
- ▶ D'un casque
- ▶ D'un gilet jaune
- ▶ D'une trousse de dépannage pour crevaison



Temps fort :

Cérémonie de départ du Sous-préfet de Tournon-sur-Rhône le 26 août

Le **Sous-préfet** de Tournon-sur-Rhône, **Bernard ROUDIL**, a fait ses adieux à l'Ardèche ce vendredi 26 août. Après avoir passé 5 ans dans le Nord-Ardèche, il se dirige désormais vers le **Vaucluse où il a été nommé sous-préfet de Carpentras**.

M. le Préfet a tenu à **saluer l'engagement** du sous-préfet et l'a chaleureusement **remercié** pour le précieux **accompagnement** qu'il a su offrir aux différents acteurs et actrices du territoire pour son développement.



Zoom sur le dispositif estival de sécurisation des gorges de l'Ardèche :

En période estivale, les gendarmes et les sapeurs-pompiers ardéchois s'engagent pleinement, sur tout le département, afin d'assurer la sécurité des ardéchois et des vacanciers.

Les gendarmes procèdent à **des contrôles spécifiques** dans les gorges de l'Ardèche au niveau **des bivouacs de Gaud et de Gournier**, afin de **faire respecter l'interdiction de transport** et de **consommation d'alcool** dans cette magnifique réserve naturelle.

Les raisons d'une telle interdiction :

- ▶ empêcher les nombreux accidents dus à l'ivresse
- ▶ maintenir la tranquillité publique
- ▶ préserver l'environnement des gorges de l'Ardèche



Tout comme les gendarmes, **les pompiers sont mobilisés au cœur des gorges de l'Ardèche**, aux postes de secours de la dent noire et des branches. Leur mission tout au long de l'été : **prévenir et gérer les accidents de canoë**.

Le préfet de l'Ardèche remercie vivement l'ensemble des forces de sécurité et de secours mobilisées tout au long de l'année, et encore plus l'été, pour assurer la sécurité de tous !



Dans nos communes ardéchoises :

Visite de la commune de Lyas le 03 août

Mme la Secrétaire générale, Isabelle ARRIGHI, s'est rendue à Lyas, afin de **visiter les lieux notables** de la commune dont **la salle des fêtes (ancien moulinage)** et **le plan d'eau de la Neuve**, site de baignade en eau vive le plus proche de Privas qui attire des locaux comme des touristes. **La Communauté d'Agglomération Privas Centre Ardèche** assure le **contrôle de la qualité de l'eau** et **la surveillance** de la baignade. **Le site est même classé pavillon bleu** pour la qualité de son eau de baignade et la préservation de son environnement.

La visite s'est poursuivie avec la découverte de **la carrière de grès** dans les hauteurs de la commune. A sa tête, **la 4ème génération d'exploitants familiaux**.

Enfin, l'après-midi s'est terminée avec **la visite de l'école primaire de Lyas** qui est en train d'être agrandie.



Déplacement à Saint-Fortunat-sur-Eyrieux le 24 août

M. Le Préfet s'est rendu à Saint-Fortunat-sur-Eyrieux mercredi 24 août, afin de découvrir les résultats des **travaux de rénovation** de l'école, de la Mairie et du bureau de Poste auxquels a contribué financièrement l'État. Un chantier qui a coûté au total 2 700 000 euros.

Désormais, le principal chantier de la commune est de **relancer son attractivité** en termes **d'accès aux soins** à travers le projet d'une maison médicale partagée avec la commune des Ollières.



Au cœur de l'Ardèche

Depuis le mois de mai 2022, l'Ardèche a été confrontée à un épisode de sécheresse inédit qui a conduit le préfet à réunir plusieurs fois au cours de l'été le **comité départemental de suivi des ressources en eau** et à prendre plus de **dix arrêtés imposant des mesures de restriction des usages de l'eau** sur l'ensemble du territoire.

Tout au long de la saison, de nombreux contrôles ont été réalisés **par l'Office Français de la Biodiversité et la gendarmerie** pour s'assurer du respect de la réglementation en vigueur.

En parallèle, une **importante campagne de communication** a été menée auprès des élus et des usagers pour inciter l'ensemble de la population à réduire autant que possible sa consommation en eau.

Du fait de cette importante sécheresse, la végétation, particulièrement sèche, peut s'embraser au contact de la moindre étincelle et provoquer d'importants incendies. Ainsi, cet été, **plus de 2200 hectares sont partis en fumée dans notre département**.

Face à ces sinistres majeurs, les plus importants depuis 20 ans en Ardèche, des **moyens exceptionnels ont été mobilisés au nom de la solidarité nationale**. Le Centre opérationnel départemental (COD) a été plusieurs fois activé pour coordonner l'ensemble des acteurs agissant sur le terrain.

Un grand merci aux Sapeurs-Pompiers de l'Ardèche pour leur courage et leur persévérance, ainsi qu'à l'ensemble des services de l'Etat et partenaires fortement mobilisés durant cette période intense !

Ardèche sportive :

Championnats de France de pétanque 2022 le 21 août à Bourg-Saint-Andéol

Au cours du mois d'août, plusieurs centaines d'équipes venues de tout la France se sont données rendez-vous à Bourg-Saint-Andéol pour disputer **le titre de champion de France de pétanque**.

A cette occasion, la secrétaire générale de la préfecture, Isabelle ARRIGHI, a remis, au nom du Président de la République, la Médaille des Ateliers d'Art aux vainqueurs de la catégorie **Jeunes 2022**.



Devoir de mémoire :

Commémoration du bombardement du 15 août 1944 à Bourg Saint Andéol en présence de la

secrétaire générale de la préfecture, des élus locaux et des autorités civiles et militaires.

C'était il y a 78 ans, le mardi 15 août 1944... À Bourg-Saint-Andéol, le bilan immédiat est de 154 morts et 350 blessés. Toutes victimes civiles innocentes.



Lundi 15 août 2022, la commune de Bourg-Saint-Andéol commémore cet anniversaire particulier...

